

SEGÚN LOS CONSTITUCIONALISTAS

los independentistas engañan a los catalanes para que arraigue la convicción de que la independencia es la panacea que les liberará de las penalidades públicas y privadas que sufren y les trasladará a una prosperidad insólita, Catalunya será jauja. No es del todo cierto que los separatistas engañen a los catalanes, lo que hacen es que intentan engañarles, no es un engaño consumado sino un engaño en grado de tentativa. No conviene trasladar la panorámica de que todos los catalanes son unas almas cándidas que se dejan engañar como bobalicones. De insistir en ello, ni el resto de España ni la UE tomarán en serio a los catalanes. Los adultos no se dejan embucar salvo que estén instalados en un exceso de tolerancia, indulgencia o condescendencia o tengan una fe ciega en el presunto engañador y se resistan a pensar por sí mismos.

El ciudadano ha aprendido que no ha de otorgar su confianza a políticos que en nombre de la democracia dicen sin rubor que no les importaría alcanzar sus objetivos saltándose la

ley o cayendo en abuso de derecho. ¿Son los catalanes demasiado buenos?, antes se oía con frecuencia que quien era demasiado bueno, era tonto. Ahora el adjetivo bueno para referirse a una persona no se usa, o se usa poco. Ahora se dice que esa persona no recibió la debida información, que se sobrepasaron con ella los límites de la buena fe o que se aprovechó su desconocimiento sobre un tema y fue engañada, lo cual significa que la sociedad



exime a la víctima de responsabilidad, actitud perniciosa que hace que se baje la guardia y luego pase lo que pasa. La finalidad del engaño suele ser el enriquecimiento injusto, éste no sólo puede consistir en bienes materiales, también cabe enriquecer el ego, la codicia de reconocimiento, las ansias de aclamación. La soberbia inutiliza al líder. Acongoja que se trasmite la imagen de que los catalanes sucumben al ametrallamiento de verdades que no lo son y de argumentos montados a la medida del interés secesionista. Para rematarlo, se emite "Hola Europa", ¿por qué hay que saludar a Europa como sino se la hubiese visto en tiempo, cuando se la tiene permanentemente aquí?, Catalunya es Europa..., de momento.



LUCHANDO EN LA CALLE, SÍ SE PUEDE

CARLOS RODRÍGUEZ PÉREZ | Montornès del Vallès

Hemos ganado una pequeña batalla de una guerra cruel, estaba pendiente de un desahucio para el día 28 de mayo, hemos conseguido gracias a un recurso legal retrasar el proceso que nos permite presentar alegaciones contra unos intereses abusivos en que el proceso judicial estaba lleno desde el principio. Esto no sólo lo he conseguido yo, esto es la consecuencia por desgracia de tantas personas que han muerto defendiendo su dignidad, de tantas personas que hemos firmado contra estas leyes injustas, de tantas personas que nos hemos movilizado, de todas las personas que nos han ayudado a paralizar otros dos desahucios contra mi casa, de mi familia, mi abogado, de mis compañer@s de trabajo, de mis compañer@s de la CGT...

Y también por parte de los vecinos y vecinas de mi pueblo, de las Asociaciones de Vecinos de mi pueblo, de todas las plataformas de afectados por la Hipoteca que me han apoyado y principalmente la de mi pueblo (Montornès del Vallès). También es una victoria de los regidores de mi pueblo, de todas las personas que creemos que esta situación se puede cambiar, de los que defendemos que esta crisis no es crisis y es capitalismo, los que luchamos contra la corrupción de los políticos, de los que luchamos por el derecho a la autodeterminación de los pueblos, de los que defendemos los servicios públicos de calidad, los que defendemos, la enseñanza pública y la sanidad pública, de los que nunca hemos votado al PP, ni al PSOE y nunca lo haremos... Esta pequeña victoria es de todos y de todas y me permitiréis una última reflexión: luchando en la calle, sí se puede.



AGRADECIMIENTO A LA ALCALDESA DE SANT ANTONI

ANNA CASTILLO | Urbanización Alfou (Sant Antoni de Vilamajor)

Por medio de estas líneas los vecinos de la urbanización d'Alfou (Sant Antoni de Vilamajor), queremos felicitar a la señora alcaldesa del ayuntamiento de Sant Antoni de Vilamajor, Maria Lluïsa Berdala, y al concejal, Josep Ginesa, por la charla que se organizó el pasado miércoles, 22 de mayo a las 19.00 en la Rectoria de Alfou a cargo de miembros de la Policía Local de Sant Antoni de Vilamajor y Mossos d'Esquadra para prevenir los robos en los domicilios.

La urbanización d'Alfou se encuentra un poco alejada del núcleo urbano de Sant Antoni de Vilamajor y en los últimos 8 meses ha habido diversos robos en la urbanización. Creo que la iniciativa que ha tenido el Ayuntamiento sobre organizar esta charla se puede calificar como brillante. Los vecinos siempre hemos denunciado públicamente la situación en que nos encontramos en la urbanización, hemos comprobado que tenemos unos excelentes agentes de la Policía Local que han hecho acto de presencia en más de una ocasión para detener a los autores de robos en la urbanización. Decirle a la señora alcaldesa que muchas gracias por su interés en colaborar por dar solución a los problemas de la urbanización Alfou, siempre que nos hemos dirigido a ella con cualquier instancia, queja o demanda vecinal, nos ha contestado, dando trámite a nuestras quejas, animarla a seguir en esa misma línea de trabajo, muchas gracias en nombre de cientos de vecinos.

QUIN PROFESSIONAL!

ANTONI IGNASI MARTIN | Corró d'Avall

El divendres, 3 de maig, a les 13.15 h, circulava pel camí Antic de Vic, a Corró d'Avall, a l'alçada del pont que connecta Via Europa amb el camí Antic de Vic, un cotxe no va fer el cediu el pas (cosa molt habitual), obligant-me a frenar per no topar amb el cotxe. Perplex em vaig quedar, en veure que qui conduïa era un conegut professor d'una cadena d'autoescoles de Granollers. No crec que aquest senyor estigui capacitat per ensenyar, atès que incompleix la llei de trànsit, que tan bé hauria de conèixer.



LA LOCURA NO ES DE TONTOS

ALFONS VERDAGUER | Granollers

Aunque de pequeños el entorno nos haya influido en nuestra identidad, difícilmente cambiará. Cada uno de nosotros tenemos un linaje psique genético y biológico hereditario que merece tenerlo en cuenta; (yo soy un ser individual único irrepetible). Cuando nacemos llevamos una alforja repleta de regalos sorpresa. Ello es parecido a una batería de cocina llevando un cacharro que otro no tiene y si conseguimos descubrirlo antes de perder algunas facultades, conseguiremos hacer los mejores preparados y combinaciones sin esfuerzo alguno, más bien todo lo contrario, nos sentiremos inmensamente contentos de mostrar una autenticidad capaz de conectar con la genuina naturaleza que nos corresponde (y lo más importante), conectar con personas que son afines a nosotros. Sólo haciendo un buen uso de nuestra naturaleza pasaremos a formar parte del club de los triunfadores. Que muchos lo llaman gracia, o don.

Pero lo cierto es que todos los humanos poseemos una cierta excelencia innata. Pero lo que más me duele es que muchos se van a la tumba sin haberle ni tan sólo quitado el precinto al libro de su propia biografía: Fluir más y pensar menos algunas veces es esencial para alejarnos un poco de lo inmediato, y huir de aquello que nos impide ver el horizonte con más profundidad. Curiosamente aquellos que no se implican tanto en las labores de otros, son los únicos que tienen más tiempo para descubrirse a sí mismos; los que tienen poco que perder se desinhiben dando rienda suelta a sus impulsos como lo hacen los artistas, escritores, pintores, futbolistas, etc. Para las personas esclavas y pobres de tiempo, les diré que todos tenemos en el fondo una vajilla con un utensilio capaz de desbanicar al más incrédulo de los mortales, por lo tanto, coraje para ambos y adelante sin complejos.

Es mejor ser considerado loco que tonto, ya que los tontos por miedo siempre tienen que ir cogidos de la mano por su inseguridad, mientras que los considerados locos están sueltos y libres para seguir soñando como vemos en la actualidad todos los días.

¿NO HAY CRISIS EN EL AYUNTAMIENTO DE LES FRANQUESES?

FRANCISCO GARRIGOL | Les Franqueses del Vallès

En Les Franqueses no hay crisis En este municipio aún no ha llegado la crisis en razón de cómo se gasta el dinero de los contribuyentes por parte del gobierno municipal encabezado por Francesc Colomé (CiU), el presupuesto para becas comedor (37000€) está congelado a pesar del paro que hay, pero sí hay dinero para gastárselo en un boletín municipal pensado para dar la imagen que en Les Franqueses se vive de fábula y donde el actor de las fotos es el Sr. Colomé, total que son 45000€ por darse propaganda si pagan los ciudadanos y no contentos con este gasto añaden 80.000€ más para gastos de prensa y comunicaciones o lo que es lo mismo entre todos los ciudadanos pagamos la publicidad de estos señores.

Aprovechando de que hay crisis (para los ciudadanos) se anulan las subvenciones de los escolares a las clases de natación y transporte, pero se gastan miles y miles de euros en editar, publicar, presentar y regalar un libro para festejar el 30 aniversario del Patronato de Deportes, otro acto publicitario para el gobierno municipal. ¿Desde cuándo se celebran los 30 años de algo? A menos que sea para derrochar dinero público que estaría mejor invertido en presupuestos sociales, pero con estos dos ejemplos demuestran un total desinterés en la ciudadanía, ante la cual se mostrarán serviles antes de las elecciones para volver a ocupar su sillón y sus prebendas, pero han de tener en cuenta que los ciudadanos cada día estamos más hartos de estos políticos que sólo viven de la política.

Cartas al director

Envíe sus cartas a pmonja@revistadelvalles.com

